

## RESTAURATION : l'enseigne Dubble ouvre un établissement à Orléans

L'enseigne de restauration rapide [DUBBLE](http://www.dubble-food.com) (siège social à Neuilly-sur-Seine/Hauts-de-Seine), précurseur du bien-manger, s'installera dans le centre-ville d'Orléans le 5 novembre. La particularité de Dubble est de s'installer uniquement dans des zones d'affaires et proposer un déjeuner sain à partir de produits frais aux personnes actives. Le restaurant d'Orléans sera le 39e restaurant de l'enseigne. [www.dubble-food.com](http://www.dubble-food.com)